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ATA DE N° 167 

Conselho Municipal de Assistência Social 
Sala dos Conselhos 

Matina-BA CEP: 46480-000 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL DE MATINA- BA 

Aos 11 dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois às 09h00min (horas), 

na sede da Secretaria Municipal de Assistência Social de Matina-Bahia reuniram-se os 

Conselheiros: Eliana Ferreira Cunha (Presidente), Lucidalva da Conceição Pereira 

(vice-presidente), José Pereira de Souza, Patrícia Souza Gomes, Cleidson Batista 

Fernandes todos com participação on-line pelo google meet e Otavio Evangelista da 

Silva estavam presentes também, Cássia Santana Pereira (Secretária de Assistência 

Social) e contando com a presença do Secretário Executivo Ancelmo Batista Magalhães 

(presencialmente). Inicialmente, a reunião foi aberta pela presidente do Conselho a 

senhora Eliana que cumprimentando todos, em seguida conferiu o quórum e apresentou 

a pauta da reunião ordinária: Apresentação e apreciação do Plano de Ação para Co-

Financiamento do Governo Federal Sistema Único da Assistência Social do ano de 

2022. A presidente leu a pauta, passando a palavra para que a Secretária Cassia 

explanasse sobre o Plano de Ação, a mesma fez o destaque que geralmente esse plano é 

disponibilizado para ser aprovado de um ano para outro, porém não foi o caso do de 

2022 que só foi disponibilizado no mês de Outubro para validação do ano de 2022, A 

mesma fez toda a explanação acerca da abordagem dos programas e recursos amparados 

por ele, valores disponibilizados e os tipos de programas onde poderiam ser usados os 

Recursos, logo após sua expalnação a mesma passou a palavra a presidente do conselho; 

que em posse da palavra fez algumas ponderações sobre tal Plano e abriu a discussão 

para os Conselheiros. Logo em seguida a conselheira Lucidalva fez a ressalva que o 

Governo teria que disponibilizar o Plano de um ano para ser aprovado para outro, mas 

que não existia nenhuma irregularridade quanto à projeção que estava disponível no 

Plano apresentado pela Gestão, no uso da palavra o conselheiro José mencionou que tal 

recurso que se encontrava no Plano era apenas um pré-visão do que poderia ser 

disponibilizado durante todo o ano para se fazer uso, porém que a realidade do nosso 

município era totalmente diferente, o valor recebido era irrisorio ao apresentado na 

planilha que infelizemente esses municípios pequenos recebe poucos recursos para se 

investir , porta1to as secretarias prescisam se desdobrar para continuar de portas abertas. 
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Sendo Assim, após a apresentação do plano e apreciação de todos conselheiros, chegou-se 

a conclusão pela aprovação do Plano por todos. A Presidente agradeceu a presença de 

todos enfatizando o comprometimento. A reunião foi dada por encerrada pela Presidente 

do Conselho às dez horas e vinte minutos. Nada mais a relatar, eu Ancelmo Batista 

Magalhães, Secretário Executivo, lavrei a presente ata que passa a serassinada por mim e 

todos os demais presentes. C~~~, , •r C J11z c 


